

FSR-Sitzung vom 01.06.2022

Anwesende FSR-Mitglieder:

- David Linkiewicz
- Benjamin Haischmann
- Lars „Dramos“ Michel
- Philipp Schmidt
- Britta Oberlack
- Julian Langner
- Cedric-John „Bob“ Martens
- (assoziiert) Jessica Obst

Weitere Teilnehmer:

Beschlussfähigkeit:

Beschlüsse werden in der Form (Dafür|Dagegen|Enthalten) angegeben.

Tagesordnungspunkte:

- **Berichte**
 - Aktuelle Emails
 - MINT
 - Naturwissenschaften
 - Theoretische Informatik 1
 - BK & StuKo Didaktik
- **Allgemeine Themen**
 - KIF
 - Sitzungsprotokolle
 - Mentoring
 - Beschaffungen
 - Veranstaltungsplan
- **Sonstiges**
 - Trello

Beginn: 17:35 Uhr

Ende: 18:32 Uhr

- **Berichte**
 - Aktuelle Emails
 - Kooperation mit Bib-Tüten
 - Für die Ersti-Tüten

- Kommunikation mit dem Teilnehmer wird durch Philipp durchgeführt
 - Um weitere Email kümmert sich Benjamin
- MINT
 - Konnte nicht teilgenommen werden. Protokoll wird angefordert
 - Philipp fragt bei MaPhy nach
- Naturwissenschaften
 - Es wird in Verhandlung mit anderen Instituten getreten und auf entsprechende Rückmeldungen gewartet.
- Theoretische Informatik 1
 - Zusammenfassung wird noch von Bob erstellt. Liste von Problemen ist bereits erstellt und ein Treffen mit Kreitz und Tom soll organisiert werden.
 - Bob kontaktiert den Lehrstuhl bzgl. der Potsdamer Evaluationsportal.
- BK & StuKo Didaktik
 - StuKo darf nur mit Lehramtsstudierenden besetzt werden
 - Nicht genügend Lehramtsstudierende trotz Emailanfragen, direkter Anfragen und PINGs gefunden, um Gremium voll zu besetzen.
 - BK ist besetzt
- **Allgemeine Themen**
 - KIF
 - Uns betreffende Themen:
 - Fallen als FSR unter das IFG
 - Es sind aber eh alle relevanten Dokumente online
 - Sitzungsprotokolle
 - Werden in zusätzlichen Discord geladen, um schnelleres hochladen zu gewährleisten
 - Nach Hochladen kommt Daumen
 - Philipp lädt Template in den Channel hoch
 - Mentoring
 - Letzte Woche bereits angesprochen
 - Schellhorn und Schnorr bitten um unsere Mitarbeit in dem Channel
 - Philipp muss sich nochmal bei Schellhorn melden
 - Beschaffungen
 - Beschluss zur Beschaffung von Grill
 - <https://www.amazon.de/dp/B09SNTR8RS/>
 - Sowie von FFP2-Masken um diese Studierenden zur Verfügung stellen zu können

- <https://discord.com/channels/405388586674814976/913044516146130985/981592512298901644>
- Beschluss für die Anschaffung der Masken aus dem Haushalt für Büromaterial (5:1:0)
- Anschaffung weiterer Geräte wie z.B. eines Ventilators werden diskutiert.
- Veranstaltungsplan
 - Wird von Julian für die anstehenden Veranstaltungen erstellt
- **Sonstiges**
 - Trello
 - Aktuelle Aufgaben wurden besprechen
 - Ifi Tshirts
 - Gerade keine Kapazitäten
 - WI und ICS wird von Philipp zeitnah online gestellt
 - Anfrage an weitere Studierende geht raus
 - Facebook-ICS Seite löschen wird nächste Woche beschlossen

Ende: Die Sitzung wurde 18:32 Uhr beendet.